

CIRUGIA PLASTICA

Volumen
Volume 11

Número
Number 2

Mayo-Agosto
May-August 2001

Artículo:

Editorial

Derechos reservados, Copyright © 2001:
Asociación Mexicana de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva, AC

Otras secciones de este sitio:

- ☞ Índice de este número
- ☞ Más revistas
- ☞ Búsqueda

Others sections in this web site:

- ☞ *Contents of this number*
- ☞ *More journals*
- ☞ *Search*



Medigraphic.com

La Cirugía Plástica Mexicana ha tenido grandes representantes con reconocimiento mundial, ello ha servido para que todos nosotros de alguna manera seamos bien vistos en los congresos internacionales y por ende nos ha cubierto de prestigio heredado por estos grandes cirujanos. El fruto de esas personas es por todos nosotros cosechado y disfrutado, y nuestro deber es hacer patente nuestro agradecimiento a través de acciones que logren perpetuar el nombre de estos cirujanos en el apartado de nuestra revista de forjadores de nuestra historia, para que aquéllos de generaciones futuras conozcan parte de sus orígenes.

La idea no es nueva, surgió hace unos años al nombrar el Concurso Nacional de Residentes "Dr. Fernando Ortiz Monasterio", concurso que se ha caracterizado desde su inicio por un alto nivel de contenido científico y excelsas presentaciones, en la actualidad es una premiación ferozmente peleada en términos académicos y representa para el ganador un verdadero orgullo para él y para la institución donde se entrena.

La Fundación "González Ulloa" creó también el premio con el nombre Mario González Ulloa en tres diferentes modalidades, presentación, vídeo y cartel, y este premio es otorgado anualmente en los congresos de la A.M.C.P.E.R. al cirujano ya certificado que a juicio del comité de selección creado para ello sea merecedor al primer lugar.

Nuestra revista *Cirugía Plástica* ha pasado por momentos difíciles por la poca disposición del cirujano plástico mexicano a escribir y difundir su ideología científica. El Comité Editorial ha luchado contra ello y parece, por momentos, que se vence la apatía y que la revista camina con publicaciones dignas de cualquier gaceta internacional de la especialidad. Hemos pensado por lo tanto el crear un premio con otro gran nombre de la Cirugía Plástica Mexicana: "Dr. José Guerrerosantos" y se otorgará al mejor artículo publicado en nuestra revista en el transcurso de un año. Las bases están establecidas, quedarán detalles de selección que en su momento se darán a conocer para toda la membresía.

De esta manera la revista de nuestra asociación coopera con la idea original de agradecer y perpetuar los nombres de quienes han cimentado nuestra preparación, y de manera indirecta estimular a quienes todavía no se han decidido a escribir en nuestro órgano de difusión científica.

Estoy seguro que quedan algunos nombres con los merecimientos suficientes para entrar dentro de esta categoría y será nuestro deber en un futuro perpetuarlos en la misma forma que a estas tres grandes figuras de la ciencia mexicana.

Dr. José Luis Haddad Tame